Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 133 m2
Référence 1357
Prix 3399 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement d'exception 3p vue mer a vendre sur la croisette! Magnifique 3p de
134m2, traversant et lumineux, situé dans un immeuble bourgeois datant de 1928,
ancien hotel classé entierement rénové en 2009 avec un style palais art-déco
sécurisé 24h/24 et 7j/7. Cet appartement vous offre une vue époustouflante sur la

mer et dont on a cette sensation assis dans son salon de pouvoir toucher la vague

cassante sur le sable blanc! Ce bien se compose d'une belle entrée avec placards,
un trés beau salon-salle & manger avec une belle hauteur sous plafond,, une

master suite avec sa grande salle d'eau ...

Magnificent 3-room apartment of 134m?, crossing and bright, located in a
bourgeois building dating from 1928, a former listed hotel completely renovated in
2009 with an art-deco palace style, secure 24/7. This apartment offers you a
breathtaking view of the sea and you have the feeling sitting in your living room of
being able to touch the breaking wave on the white sand! This property consists of
a beautiful entrance with cupboards, a very beautiful living-dining room with high
ceilings, a master suite with its large bathroom with its wc, a second bathroom, a

separate toilet, a bedroom with ...

L'ADRESSE LOCAGENCE
391 avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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